

Exposición ‘Casco Minero’ muestra 51 obras con una propuesta de reciclaje en Tarapacá

Artistas nacionales y extranjeros participan en inédita muestra de compañía minera Doña Inés de Collahuasi.

En el ‘Mes de la Minería’, la compañía minera Collahuasi organizó la muestra “Casco Minero”, liderada por un grupo de artistas visuales, quienes dan un nuevo sentido a los cascos de seguridad en desuso, transformándolos en piezas de arte que destacan las historias que existen detrás de este implemento en su vida útil.

Desde su apertura a inicios de julio, la exposición ha sido visitada por mil personas en la Sala de Arte Casa Collahuasi, concitando gran interés especialmente entre preescolares, niños y jóvenes por su original propuesta que incorpora el reciclaje y la reutilización a través de 51 obras.

Facilitado por la Galería

Fondo y Forma en una gestión conjunta con la compañía minera, el montaje está compuesto por el trabajo creativo de 45 connotados artistas nacionales y dos extranjeros -de España y Cuba-, quienes resignifican y revalorizan los cascos mineros como una nueva expresión de arte.

Soledad Neira, expositora en esta muestra y directora de la Galería Fondo y Forma, explicó que “Casco Minero” es una invitación a sostener un diálogo profundo sobre diversas realidades, en torno a esta herramienta de trabajo de uso personal.

“Es una propuesta de arte contemporáneo de primera línea, reflexiva, crítica e intelectual, porque es un implemen-

to que ha acompañado al hombre y ha sido testigo de acontecimientos desde los albores de la civilización. Es una experiencia extraordinaria exponer en esta sala de arte, ya que nos permite visibilizar el trabajo de artistas en regiones como Tarapacá. Me siento inmensamente agradada del compromiso de Collahuasi por apoyar la cultura”, señaló.

Los 51 cascos han sido intervenidos para darles un valor artístico único, por medio de una variedad de técnicas y estilos que hacen de este montaje una experiencia atractiva e interesante, ya que cada pieza representa un mundo creativo muy particular de su autor.

“Esta exposición nos invita a apreciar los cascos mineros



Collahuasi

desde una óptica creativa. Son 47 artistas que manifiestan su visión personal de la realidad, dando como resultado una muestra que ha sorprendido a la comunidad al relevar este implemento que es un ícono del trabajador minero, el cual cobra una especial relevancia en agosto, cuando conmemora-

mos el Mes de la Minería”, aseveró Matías Aylwin, superintendente de Asuntos Corporativos de Collahuasi.

La exhibición “Casco Minero” permanecerá abierta gratuitamente al público hasta fines de agosto. Además, incluye la actividad “Pinta tu Casco”, donde preescolares y estudiantes

de educación básica pueden personalizar con sus propios diseños y dibujos un casco para llevarse como un recuerdo de su visita. La Sala de Arte Casa Collahuasi se ubica en Baquedano 930 y sus horarios son de lunes a viernes de 09:00 a 13:00 horas y de 15:00 a 17:00 horas.